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 الشامس: نعد فريقاً قوياً عل نار هادئة

البيت رأس الخيمة: عل

يخطط فريق الحمرية إل الصعود لدوري الخليج العرب بعد ثلاثة أعوام من الآن، وكان الفريق عاد إل منافسات الهواة
الموسم الحال وأثبت وجوده وحقق نتائج تبدو معقولة قياساً بحداثة عهده وافتقاده ال الخبرة المطلوبة، وترغب إدارة
النادي بقيادة جمعة الشامس رئيس مجلس الإدارة ف بناء فريق قوي بعناصر شابة ولن يتعاقد الحمرية مع لاعب يزيد

.عمره عل 26 عاماً وفق الاستراتيجية الموضوعة

وقال جمعة الشامس رئيس مجلس إدارة نادي الحمرية: نحن راضون عن مسيرة الفريق ف دوري الدرجة الأول وعن
ظهوره الأول ونعتقد انه حقق نتائج مقبولة إل حد كبير، ولا شك انه كان يستحق نتائج افضل لو حالفه الحظ ولو امتلك

الخبرة الافية، فقد خسرنا الثير من المباريات ف الدقائق الأخيرة، وقد يعود الأمر إل الإعداد، فإعداد منافسينا افضل
إشادات كبيرة، سنحاول تحقيق الفوز ف ن بصورة عامة الفريق اثبت وجوده وحصل علل تأكيد. وأضاف: لب
المباراتين المقبلتين لننه الدوري ف مركز افضل لن ف كل الأحوال نحن ننظر إل الماسب الت حققناها من

المشاركة ومن الخبرة الت جنيناها، قطعاً سيون الحمرية ف وضع افضل العام المقبل، خاصة أننا نخطط لبناء فريق



عل أسس معينة ونرى أن نجاح الفريق ف هذا الموسم سيسهل الأمور ف العام المقبل.
ونوه بانهم سيعتمدون عل الشباب ف المرحلة المقبلة، وكشف حرصهم عل وجود لاعبين صغار السن، وقال إنهم لن

ينتدبوا لاعباً يزيد عمره عل 26 عاماً فيما سيون التركيز الأكبر عل الفرق السنية وتصعيد اللاعبين من خلالها للفريق
ل علمتدرج اللاعبين بش تساعد عل توحيد المدرسة التدريبية، وغيرها من الأمور الت رون فن أنهم يفالأول، وبي

سليم إل أن يصلوا الفريق الأول، واكد الشامس أن تقييم الجهاز الفن للفريق الأول وتحديد إن كان سيستمر ام لا
سيتم بنهاية الموسم وقال: لن إجمالا نحن راضون عن المسيرة كما ذكرت، ونعتقد أن عودة الحمرية لمنافسات الهواة
حققت هدفها، وأشاد الشامس بقرار اتحاد الرة القاض بتقليص عدد الأجانب إل اثنين، وذكر انه موفق وف مصلحة
اللاعب المواطن، واعتبر انه يزيل الفوارق بين الأندية، وقال إن الفرق يمنها الاستعانة باللاعبين الأجانب من فريق 20

اللاعب المواطن، لافتاً إل بأن القرار سيجعل الأندية تركز اكثر عل سنة حال اصيب احد الأجنبيين، وأفاد الشامس
انه ف حاجة ليحصل عل الفرصة.

واختتم تصريحاته مؤكداً سع ناديه إل الصعود لدوري الخليج العرب بعد ثلاثة أعوام، وبين أنهم بالتخطيط السليم
.والعلم سيصلون إل ما يريدون
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